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あなたは、あいさつを魔法みたいだと思ったことはありますか？私は魔法みたいだと思ったこと

があります。なぜなら、あいさつは、みんなの気持ちを良くしてくれるからです。私がそう思って
いるのは、ある経験があるからです。 
 登校中、信号がない横断歩道などのあぶない場所に、見守り隊の人達や旗持ち当番の人達がいま
す。学校の周辺に住む人達ともよく会います。その人達がいつも 
「おはよう。」 
とあいさつをしてくれます。その時、元気がなかったり、友達との話に夢中になっていたりすると、
あいさつをしなかったり、声が小さくなってしまう時があります。その時、 
「あいさつできなかったな……。」 
や、 
「声、聞こえなかっただろうな……。」 
などと思い、落ちこんでしまった事があります。 
 その翌日にも見守り隊の人達や近所の人達がいて、その日はちゃんとあいさつをすることができ
ました。あいさつをちゃんとできたこともとてもうれしかったのですが、あいさつを返してくれた
ことがもっとうれしかったです。そして一日が明るくなる気がしました。登校中以外にも教室に入
ってだれかが、 
「おはよう。」 
とあいさつを言ってくれた時も、あいさつを返した時もうれしかったですが、私があいさつを返す
前でもとてもうれしかったです。だから、あいさつをした人も、された人もみんながうれしくなる
のではないかと思いました。そこで、友達に質問することにしました。 
 一つ目の質問は、 
「あいさつをされるとどんな気持ちになりますか？」 
という質問です。選たくしは四個あります。 
一、うれしい 二、普通 三、落ち込む 四、その他 があります。そして、全員一、うれしいと
答えました。理由はクラスメイトだったりすると、仲が良いと自覚したりできるからなどがありま
した。私は、この理由でその見方もあるのかと納得しました。 
 二つ目の質問は、 
「逆にあいさつをちゃんとすることができるとどんな気持ちになります か？」 
選たくしは前の質問と同じです。この質問も全員一、うれしいと答えました。理由は、相手とコミ
ュニケーションが取れているという事だからなどがありました。私は、コミュニケーションはあい
さつから始まるので、一の質問にもつながると思いました。やはり、あいさつは、みんなの気持ち
を良くしてくれると気付いた……というような経験があったので、私はあいさつは魔法みたいだと
思うようになりました。 
 このように、あいさつには人と人を近付かせてくれたり、一日を明るくしてくれたりする力があ
り、まるで魔法の言葉です。その魔法の言葉を使うだけでみんなが気持ち良くなります。一言でい
いので何かを話すのが苦手な人でもできます。たった一言で社会を明るくできるのです。だから、
私はあいさつが大事だと思います。みなさんも是非たくさん使ってみてください。 
「魔法の言葉」を。 


